

Pressemitteilung

Zusammenarbeit

Herzlich willkommen an Bord des Schneezugs!

Der Train des Neiges (Schneezug) feiert am 3. Januar 2026 seinen grossen Start. Das aus der Zusammenarbeit zwischen TPF, MOB und der Feriendestination Gstaad entstandene Projekt verbindet drei symbolträchtige Tourismuszentren: die Gruyère, das Pays-d'Enhaut und das Saanenland. Der bis zum 22. März an den Wochenenden verkehrende Zug wird alle Skifahrer und Wintersportbegeisterte erfreuen.

Die Freiburgischen Verkehrsbetriebe (TPF), die Eisenbahngesellschaft Montreux Berner Oberland-Bahn (MOB) und die Feriendestination Gstaad starten mit Schwung ins Jahr 2026! Mit vereinten Kräften bringen die drei Partner den Train des Neiges auf die Schiene.

Ziel ist es, drei wichtige Tourismuszentren miteinander zu verbinden: die Region La Gruyère, das Pays d'Enhaut und das Saanenland. Der Schneezug fährt von Palézieux nach Bulle und hält in Gruyères, bevor er sich in das Intyamon-Tal mit seinen typischen Gruyèze Dörfern schlängelt. Von Montbovon aus fährt er dann mit der MOB-Bahn über Château-d'Oex und Rougemont in Richtung Pays-d'Enhaut. Weiter geht es ins Saanenland mit dem prestigeträchtigen Ferienort Gstaad und schliesslich nach Zweisimmen, der Endstation.

Der Name «Train des Neiges» (Schneezug) lässt einfach erkennen, wozu der Zug bestimmt ist: Er wurde speziell für Skifahrer und Wintersportbegeisterte konzipiert und bietet zudem eine direkte Verbindung zum Ferienort Gstaad, dem Partner dieses Eisenbahnprojekts. Der Schneezug wird auch Touristen und Wanderer begeistern, die neugierig sind, neue Regionen und Landschaften zu entdecken. Der Fahrplan wurde entsprechend festgelegt: Der Train des Neiges fährt um 8.50 Uhr in Bulle ab und kommt um 10.39 Uhr in Zweisimmen an. Auf der Rückfahrt fährt er um 16.14 Uhr in Zweisimmen ab und kommt um 18.16 Uhr am Bahnhof in Bulle an.

«Der Train des Neiges konnte dank des Enthusiasmus der Teams der TPF und der MOB verwirklicht werden», freut sich Serge Collaud, Generaldirektor der TPF. Für Yves Marclay, Generaldirektor der MOB, «hat das Projekt durch die Einführung des MagicPass in Gstaad schnell Sinn gemacht.» Beide Direktoren begrüssen auch die entscheidende Unterstützung durch die Kantone Waadt, Freiburg und Bern sowie durch das Bundesamt für Verkehr.

Als Bindeglied zwischen renommierten Reisezielen, Regionen, Sprachen, zwei Eisenbahnnetzen und zwei Unternehmen verkehrt der Train des Neiges vom 3. Januar bis zum 22. März jeden Samstag und Sonntag mit einer Hin- und Rückfahrt pro Tag. Folgende Ausnahmen gelten: 24. und 25. Januar sowie 31. Januar und 1. Februar. An diesen Tagen wird der Train des Neiges durch den traditionellen Ballonzug im Rahmen des Festivals in Château-d'Oex ersetzt.

Wir empfehlen Ihnen, vor der Reise den Online-Fahrplan zu konsultieren. Für den Train des Neiges gilt der übliche Fahrpreis.

Givisiez, 22. Dezember 2025